



Chers lecteurs et lectrices,

La présente édition de la Revue des Études internationales de Glendon (REIG) représente une compilation des meilleurs travaux produits par les étudiants et les étudiantes de Glendon au cours de la dernière année scolaire. Nous en sommes fières puisqu'elle met en évidence la diversité d'opinions et d'approches dans le domaine des Études internationales. Nous espérons que ces articles vous serviront de guide et de référence pour vos propres travaux.

Nous tenons à remercier tous nos éditeurs et éditrices, notamment Brandon Boileau, Krystle Hewitt, Nicole Lessard, Giancarlo Mastrangelo et Dorna Zaboli, nos deux réviseurs, Melissa Felian et Nicole Lewin, ainsi que tous nos évaluateurs, Zain Dar, Obrad Grković, Sonia Hukil, Caroline Katona, Jackie Kovacs, Christopher Long, Valeriya Mazlova, Alexander Moldovan, Alexandra Pullano, Ana Vianei, Vanessa Weedmark et Anne-Marie Yao. Un grand merci à tous les auteurs talentueux qui ont contribué à cette expérience, que leur article ait été publié ou non. Finalement, un énorme remerciement à Professeur Jean Michel Montsion (PhD) et M. Dany Savard (MLIS) pour tout leur aide, support et encouragement. Bonne lecture à tous!

Cordialement,

Jenny David & Nadine Tkatchevskaia

Co-éditrices en chef, REIG 2013-2014



Dear readers,

This edition of the Glendon Journal of International Studies (GJIS) represents a compilation of the best essays produced by Glendon students during the last school year. We are very proud because it highlights the diversity of opinions and approaches in the field of International Studies. We hope these articles serve as a guide and reference for your own work.

We thank our editors, Brandon Boileau, Krystle Hewitt, Nicole Lessard, Giancarlo Mastrangelo and Dorna Zaboli; our two reviewers, Melissa Felian and Nicole Lewin; and all our reviewers, Zain Dar, Obrad Grkovic, Sonia Hukil, Caroline Katona, Jackie Kovacs, Christopher Long, Valeriya Mazlova Alexander Moldovan, Alexandra Pullano, Ana Vianei, Vanessa Weedmark and Anne-Marie Yao. We would also like to thank dearly the authors who contributed to this great experience, regardless of whether their article was published or not. Finally, a huge thank you to our Faculty Advisor, Professor Jean Michel Montsion (PhD), and to our library advisor, Dany Savard (MLIS); your valuable help, support and encouragement were precious. To you all, enjoy the read!

Sincerely,

Jenny David & Nadine Tkatchevskaia

Co-managing editors, GJIS 2013-2014